

*Collectif - A. de BLOIS -P. de la BIGNE-VILLENEUVE -S. ROPARTZ - Abbé
PIEDERRIERE*

**Association bretonne - Agriculture - Archéologie - Dix-septième
session tenue à Vannes en 1874 - Comptes-rendus Procès-
verbaux Mémoires Principaux Articles : Etat des Citées Gallo-
Romaines du 1 au 5 siècle - Essai sur un coffret du XII
appartenant à la cathédrale de Vannes - Auray - Exil du
Parlement à Vannes (1675/1690) - Esquisse d'un projet de
Bibliothèque historique de Bretagne**

Référence : 7401

Saint-Brieuc Imprimerie-lithographie de Prud'home 1875- in-8 - Broché - XXXIX pages (présentation) + 116
pages (bulletin agricole) + 69 & 247 pages, Archéologie + 36 pages -2 planches dépliantes du coffret du XII ème de la
Cathédrale de vannes - 1 plat déchiré - Ex. non coupé - très propreAUTRE EXEMPLAIRE : sans les planches 35

Commentaire : Etat des Citées Gallo-Romaines du 1 au 5 siècle - Essai sur un coffret du XII appartenant à la
cathédrale de Vannes - Auray - Exil du Parlement à Vannes (1675/1690) - Esquisse d'un projet de Bibliothèque
historique de Bretagne Cnformément à nos conditions générales de vente :Les frais de port sont affichés à titre
indicatif. Il se peut que nous devions vous contacter pour vous informer du coût de laffranchissement supplémentaire
en fonction du poids et du nombre de livres, surtout pour les envois internationaux Cependant vu l'augmentation des
tarifs postaux à l'internationale, nous pouvons expédier les ouvrages en point relais MONDIAL RELAY pour les pays
suivants : Allemagne, Autriche, Belgique, Espagne, Italie, Luxembourg, Pays-Bas, Pologne, et Portugal. Merci de nous
indiquer en retour le point relais choisi ainsi que votre numéro de téléphone mobile & adresse Courriel pour assurer
le suivi du colis.N'hésitez pas à nous interroger.In accordance with our general terms and conditions of sale:Shipping
costs are displayed for informational purposes only. We may need to contact you to inform you of the additional
postage costs depending on the weight and number of books, especially for international shipments.However, given
the increase in international postal rates, we can ship books via Mondial Relay to the following countries: Germany,
Austria, Belgium, Spain, Italy, Luxembourg, Netherlands, Poland, and Portugal. Please provide us with your chosen
Mondial Relay point, as well as your mobile phone number and email address to ensure package tracking.Please feel
free to contact us with any questions

Prix : **45,00 €**

Cet article vous est proposé par :

A l's.p.rance

sp.rance@orange.fr

Tél. 06 81 23 31 48

1 rue Magenta

29200 Brest

France

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/5472431-7401>